

4 エイサーまつり・うるま祭り
など3年ぶりの開催



新型コロナウイルスの影響により中止が続いていた多くのイベントが3年ぶりに開催されました。エイサーまつりでの出演団体の躍動感ある演舞は、多くの感動を与えてくれました。

5 平川慧くんJOC男子300m
日本最高記録で日本一!



10月22日、平川慧くん(コザ高2年)が第16回JOC(ジュニアオリンピックカップ) U18陸上競技大会・男子300mにおいて、日本高校新記録となる32秒58で大会2連覇を達成しました。

6 『福祉と医療の杜 うるまこどもステーション』開所



8月1日、児童館や児童発達支援センターが入居する『福祉棟』と医療機関が入居する『医療棟』で構成されており、子育てと地域医療を充実させる事を目的に開所されました。

7 具志川多種目球技場にクラブハウス完成



10月22日、ロッカールーム、シャワー等を備え、プロサッカーチームのキャンプにも対応できるクラブハウスが完成しました。

8 あまわりパーク歴史文化施設
オープン1周年



10月14日、オープン1周年を迎えました。多くの市民の皆様のご来場お待ちしております。

9 県内初、ウクライナ避難民へ
住居費補助



ウクライナ避難民に対し人道的な立場から、住居費1年分を補助しました。

10 与勝調理場完成



8月5日、与那城・与勝・勝連の3学校給食センターの調理場を統合し、学校給食センター与勝調理場が完成しました。

- ⑪ 新しい市議会議員決まる
 - ⑫ 高江洲小学校マーチングバンド全国大会6年連続出場
 - ⑬ 比嘉美空さん(前原高2年)ブレイクダンス世界大会準優勝
 - ⑭ 沖縄県復帰50周年記念大闘牛大会
- 番外編 gooランキング 日本一可愛い市の名前ランキング 第3位!

1 日本男子プロゴルフツアー
比嘉 一貴選手が賞金王!



本市出身プロゴルファー比嘉一貴選手が年間4勝を挙げ賞金王に輝きました。また、MVP(最優秀選手賞)、平均ストローク賞など5部門で受賞する好成績を納めています。今年は、ヨーロッパツアーへ参戦する比嘉選手にも期待です。これからもみんなで応援していきましょう!

比嘉選手に聞いてみました!

- ★賞金王になった心境は?
目標だった賞金王になることができ、嬉しいです。また次の目標に向けて、精進していきたい気持ちです。
 - ★一年間を振り返って
4勝できたというのは非常にいいシーズンでしたし、シーズンの最初の方(関西オープン)で勝つことができたことで、勢いづけることができた。一年間いい流れでゴルフができたと思います。
 - ★うるま市民や県民への想い
特に沖縄県民の皆さんからの応援は非常に熱くて、本当にその声援のお陰で、一年間戦うことが出来ました。大変、僕の中では大きな力になりました。
 - ★来年の抱負
来年、ヨーロッパツアーに参戦できることになり、目標であった海外ツアーに参戦できるということで、僕の中では非常に楽しみにしています。世界中を回ることになるので、体力的にも技術的にも、タフな一年になると思いますが、海外の選手に負けずに自分らしいゴルフができるように頑張ります!!
- 比嘉選手、コメントありがとうございました。

2 盛岡市・うるま市
友好都市提携10周年



本市と岩手県盛岡市が「友好都市」となって10周年を迎えました。今後も両市の発展と友好の絆が深まる事を記念し、植樹祭が行われました。また、うるま祭りでの記念セレモニーには「友好のかけ橋」となった本市出身の女優 比嘉愛未さんも出席していただきました。

3 世界のうるまんちゅ
交流事業2022



第7回世界のウチナンチュ大会に参加している、本市に縁のある海外県系人の皆さまを歓迎する「世界のうるまんちゅ交流レセプション2022」が開催されました。沖縄の「うるまんちゅ」と世界で活躍している「うるまんちゅ」の方々が互いの絆を深める機会となりました。